



Communiqué de presse – Lyon, 1^{er} avril 2025

Le Groupe APICIL renforce son métier Services avec deux nominations stratégiques

Afin de renforcer son pôle d'activité dédié aux Services, dans le cadre de son nouveau plan stratégique Impulsions 2028, le Groupe APICIL annonce deux promotions internes. A compter du 1^{er} avril 2025, Laurent Levasseur est nommé Directeur du Développement des Services du Groupe APICIL. Il est remplacé à la Présidence du Directoire de Bluelinea, opérateur majeur de la filière « Silver Économie » en France et filiale du Groupe à 67%, par Jean-Luc Odeyer.



Laurent Levasseur – Directeur du Développement des Services du Groupe APICIL

Laurent Levasseur, âgé de 55 ans, est diplômé en droit de l'Université Paris I Panthéon-Sorbonne. Il débute sa carrière en 1989 en créant deux sociétés de services informatiques (Germy Informatique, puis DataEase Diffusion en 1993), avant de rejoindre Bull en 1998 en tant que Directeur de Projets pour le secteur de la santé. En 2000, à la suite de l'acquisition par Medasys de l'activité santé de Bull, il est nommé Directeur de la Business Unit « Solutions Santé ». En 2001, il devient Directeur du Business Development du Groupe Medasys et participe à diverses opérations de croissance externe dans le domaine de l'informatique de santé. Début 2006, il co-fonde Bluelinea, où il occupe successivement les fonctions de CEO, puis de Président du Directoire à partir de 2014.

Dans le cadre de ses nouvelles fonctions, Laurent Levasseur aura pour mission de soutenir, sur les aspects principalement de développement commercial, l'ensemble des directions générales des entités du métier Services du Groupe APICIL, dont Bluelinea.

« Après avoir fondé puis dirigé Bluelinea pendant près de 20 ans, je suis ravi de prendre la direction du développement des Services du Groupe APICIL. Le pôle d'activité Services, créé en juillet 2023, vise à proposer des solutions complémentaires aux offres assurantielles, permettant ainsi au Groupe APICIL d'entretenir une relation toujours plus proche et concrète avec ses clients au quotidien » précise **Laurent Levasseur, Directeur du Développement des Services du Groupe APICIL**.

Jean-Luc Odeyer – Président du Directoire de Bluelinea

Jean-Luc Odeyer, 58 ans, est diplômé d'un DEA en droit social de l'Université Jean Moulin Lyon III et d'un Master 2 en Psychologie du travail et des organisations de l'Université de Lille. Il débute sa carrière en 1999 chez Castorama, où il occupe successivement les postes de Responsable des Ressources Humaines pour la région Atlantique, puis de Directeur du Développement des Hommes, et enfin de DRH Exécutif. En 2003, il devient DRH de la filiale Rhône-Alpes chez Darty. Il fonde, en 2005, le Groupe JLO, cabinet spécialisé dans les Ressources Humaines et la Qualité de Vie et des Conditions de Travail (QVCT), qu'il dirige pendant vingt ans. Depuis l'acquisition du Groupe JLO par le Groupe APICIL en juin 2024, Jean-Luc Odeyer est membre du Comité des Directeurs Généraux du Groupe APICIL, chargé de promouvoir en externe l'offre QVCT du Groupe, avec pour objectif de contribuer à #LaVieAuTravailEnMieux pour les organisations.

Dans le cadre de son nouveau poste, Jean-Luc Odeyer, poursuivra le pilotage du Groupe JLO, tout en ayant pour mission de poursuivre le développement de Bluelinea, devenue en quelques années un leader français de la téléassistance et un acteur de référence dans l'accompagnement des personnes fragiles et dépendantes. Il veillera également à inscrire l'entreprise dans une trajectoire de croissance rentable.



« Je suis honoré de rejoindre Bluelinea et de contribuer à écrire une nouvelle page de son développement. Ensemble, avec les équipes en place et le soutien du Groupe APICIL, nous continuerons à innover pour proposer des solutions adaptées aux besoins des personnes fragiles » souligne **Jean-Luc Odeyer, Président du Directoire de Bluelinea.**



« Je tiens avant tout à remercier Laurent Levasseur pour le travail accompli à la tête de Bluelinea depuis la création de l'entreprise. Sous sa présidence, Bluelinea a développé une position incontournable en intégrant le Top 3 français de la téléassistance en sachant marier technologie et humain au service du bien vieillir. Son apport sera précieux au sein du Groupe APICIL pour continuer à soutenir le développement de Bluelinea mais également des autres entités de notre pôle d'activité Services » déclare Thomas Perrin, Directeur Général Adjoint Services, Stratégie et Efficience du Groupe APICIL, Président des Conseils de Surveillance de Bluelinea et du Groupe JLO. *« La nomination de Jean-Luc Odeyer s'inscrit dans la volonté de Bluelinea et du Groupe APICIL de renforcer leur engagement en faveur de l'inclusion, du bien-vivre et du bien-vieillir, axes majeurs de leur stratégie commune. Ces deux mouvements s'inscrivent dans le cadre de la stratégie Impulsions 2028 du Groupe APICIL pour renforcer le développement des services et les synergies en leur sein ».*

A propos de Bluelinea

« Prendre soin de ses proches, qu'ils soient âgés ou en situation de handicap, à domicile ou en établissement » est la mission principale de Bluelinea, première SilverTech cotée sur Euronext Growth, également filiale à 67% du Groupe APICIL (APICIL Services). L'activité « Seniors & Domicile » accompagne, jour et nuit, des familles et leurs aînés grâce au déploiement des solutions et services « HELP ». En parallèle, l'activité « Établissements connectés » protège les résidents tout en assistant les soignants et personnels de Colocations entre seniors, Résidences Services, EHPAD, centres spécialisés du Handicap ou plus largement d'établissements de santé grâce à la solution modulaire inédite « Serenea® ». Fort de cette expertise complémentaire de solutions et de services dédiés au parcours du « bien vieillir », Bluelinea se positionne comme un acteur phare auprès des familles, avec bienveillance et responsabilité.

A propos du Groupe APICIL

Le Groupe APICIL, un des groupes leader de la protection sociale et patrimoniale en France avec 3,3 Md€ de chiffre d'affaires, propose une gamme complète de solutions performantes et adaptées en santé-prévoyance, épargne et services financiers, ainsi que retraite pour particuliers et professionnels. APICIL propose également des solutions assurantielles et des services spécialement conçus pour répondre aux besoins des agents territoriaux. Enfin, le Groupe se positionne sur le marché du service à la personne en mettant à disposition des offres en lien avec le bien-vieillir, la santé, l'accompagnement de la qualité de vie au travail. Chaque jour, les 2500 collaborateurs du Groupe apportent leur expertise aux plus de 51 000 entreprises et 1,8 million d'assurés protégés. Paritaire et mutualiste, le Groupe accompagne ses clients au plus près de leurs attentes en répondant à leurs besoins dans toutes les étapes de leur vie. En ligne avec sa raison d'être « Par une relation proche et attentionnée, soutenir toutes les vies, toute la vie », le Groupe APICIL est très investi en matière de RSE avec des engagements forts : promouvoir l'inclusion, une protection sociale durable et la transition environnementale. Ces engagements s'illustrent notamment dans le cadre de ses partenariats avec la Fédération Française de Rugby et de l'European Professional Club Rugby (EPCR), le rugby étant un sport vecteur d'inclusion et de bien-être, présent au cœur des territoires.

Plus d'informations sur le [site du Groupe APICIL](#). Suivez notre actualité sur [LinkedIn](#)

Contacts Presse

APICIL - Karine Marie – 06 99 15 66 59 / Karine.marie@apicil.com

Agence Rumeur Publique

Marie Goislard – 06 21 23 37 75

Gaëtan Heu – 06 19 48 07 72

Adriana Zraick – 06 03 82 70 00

apicil@rumeurpublique.fr

Si vous ne souhaitez plus recevoir nos messages, suivez ce lien :

[Veuillez me retirer de votre liste de diffusion](#)